

## La Milla Escolar se aplaza debido al viento

03/11/2023



Cientos de niños participan en esta actividad cada año.

El Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Deportes, informa que la Milla Escolar que debía celebrarse este sábado se ha aplazado debido a la alerta de nivel amarillo, comunicada por los Servicios de

Emergencia de la Generalitat Valenciana.

Está previsto que esta alerta por fuertes rachas de viento, que comenzó el jueves 2 de noviembre, se mantenga hasta el próximo domingo 5 de noviembre.